

5. Les Associés ont part encore à leur mort à une indulgence plénière que le Souverain Pontife a accordée une fois par an pour les Associés défunts, et que, suivant les règles de la charité, chaque associé doit faire son possible de gagner pour eux. Que de richesses déjà ! Et si l'Association venait à compter 10,000 associés !!!

NOUS bénissons la présente "Union de Prières," et nous accordons 40 jours d'indulgences aux personnes qui feront pieusement cette aspiration : *Saintes Ames du Purgatoire, reposez en paix et priez pour nous.*
6 novembre 1871. † IG., Ev. de Montréal.

LETTRES D'ADHÉSION.

Nous recevons toujours de nombreuses lettres d'adhésion, et de confiance dans le secours des âmes du purgatoire. Nous sommes heureux d'en mettre quelques unes sous les yeux de nos lecteurs, afin de leur prouver une fois de plus combien est grande la charité des vivants pour les morts, et réciproquement quelle est la tendre sollicitude des saintes âmes pour ceux qui leur font du bien. L'association pour le soulagement des âmes du purgatoire se répand aussi toujours davantage, et elle est sans cesse l'occasion d'admirables manifestations de foi chrétienne, gage certain que le Très-Haut l'a pour agréable.

Un avocat distingué de la Province de Québec nous écrit :
" Mon cher Mr. je vous inclus deux piastres et cinquante cts. c'est la balance d'une petite somme promise aux âmes du purgatoire que je tâche toujours d'intéresser au sort de ma famille etc., etc."

Certes, il y a encore de la foi dans les rangs élevés de la société.

Nous recevons d'une des premières communautés du Canada la belle lettre qui suit. Son élégante simplicité en rehausse le prix, et nous la rend doublement précieuse.

" Nous venons de recevoir quelques exemplaires de "l'Almanach des Ames du Purgatoire" ; mais nous ne savons qui remercier ; le Cœur de Jésus le sait ! puisse-t-il rétribuer le pieux donateur !

Toujours est-il que ce petit opuscule nous a inspiré la pensée de nous associer à cette excellente œuvre, en propageant cet Almanach.

Veillez donc nous en adresser vingt exemplaires pour lesquels j'inclus une piastre, à laquelle j'en ajoute trois pour l'abonnement de la communauté à l'association des messes pour les saintes âmes du purgatoire."